
Frau Feld-Wielpütz für die CDU-Fraktion teilte mit, dass man sehr stolz über dieses 
Programm sein kann.  
 
Frau Jung für die FDP-Fraktion meinte, dass es eine sehr gute Arbeit bei kleinem 
Budget sei und machte der Verwaltung ein Kompliment.  
 
Den beiden Wortbeiträgen schlossen sich alle Fraktionen an.  


